

朝らか♪



土浦市立土浦第六中学校
第1学年 学年通信 No.13
平成29. 9. 25 発行

1学年みんなが輝いた体育祭

1. 感動をありがとう!!

「今年の体育祭も熱かった」

協和、知性、創造の三団で行った土浦六中の体育祭は、1年生には戸惑うことも多かったです。練習初日は、入退場の整列もうまくいかないまま、形をつくるだけで精一杯でした。天候不良が続き、練習に水を差された日もありました。その中において、各団のリーダーや応援団員の動きは素晴らしいです。競うようにして声を掛け、素早い集合を求めて、整列させたりすることができました。

学年練習においても、その姿は変わりません。1学年のスゴイところは、リーダーや応援団員にとどまりません。全員が、きちんと話を聞ける姿には感心させられました。競技内容を理解して、(個人走は)いかにしてうまく障害をクリアしていくかと、また団体種目は、同じ走者とどのようにして協力して次の走者へと繋ぐのかと、頭の中ではすでに競技がなされているようでした。

最も感心したことは、学年練習で各団ごとに時間ができたことです。リーダーを中心に話し合い、『今できることで、今自分たちができないこと』を見出し、応援練習に声を張り上げる団あり、種目練習に汗を流す団あり、わずかな時間も無駄にしない姿に、1年生の「熱」を感じることができました。

体育祭当日も、生徒たちは、係活動に熱心に取り組んだり、応援席では他の種目の応援を積極的に行ったりと、自分の役割を全うするため、または団へ少しでも貢献するために活動することができました。来年は、2年生として!そして2年後は、3年生として!!さらなる活躍が期待できるかと思うと楽しみはつきません。



保護者の皆様には、早朝より炎天下の中、生徒たちへのご声援と温かい眼差しを賜り、本当にありがとうございました。

工事のため日陰が少なく、応援も大変だったと思います。保護者の皆様の御理解と御

協力が体育祭の成功につながりました。



1学年生徒たちの頑張りは、今後予定されている次の「校内音楽会」と「宿泊体験学習」に繋がるものだと確信しています。

2. 県南新人大会陸上競技の部 & 県南新人大会水泳の部

9月13日(水)、14日(木)に、石岡市運動公園陸上競技場において、県南新人大会陸上競技の部、また15日(金)には、取手グリーンスポーツセンターにおいて、同水泳の部が行われました。1年生からは、1年1500mに沼尻泰輝くん、谷畠璃空くん、女子共通1500mに川路帆乃夏さん、女子100m・女子4×100mに間館瑠月さんが、それぞれ出場しました。1年1500mに出場した男子の2人は、予選を突破し、翌日の決勝に進出しました。沼尻泰輝くんは、見事に6位入賞を果しました。

また、今大会において、2年生男子3名は(男子共通3000m:古室颯太くん、男子100m:東谷泰輝くん、男子砲丸投げ:塩月優也くん)が県標準記録を突破し、県大会出場を決めました。来年度は今以上に力を付けて、目標としている2年生に追いつき、追い越してくれることを期待します。



さらに、川路帆乃夏さんは、13日(水)からわずか中1日しかおらずに、県南新人大会水泳の部に出場し、200mバタフライで第1位となりました。

一方で、今学期始業式に先立って行われた、表彰式においては、文化面でも多くの生徒たちが表彰を受けています。六中生全員が「文武両道」を実践しています。校内にとどまることなく、校外においてもその力を発揮し大きな成果を得ています。

1学年も、この良い流れを継承し、一人ひとりが活躍し、成長していくようにこれからも職員一同力を合わせて、支援して参ります。御家庭におかれましても、お子様に対するこれまでと変わらず支えて頂けたなら幸いです。

3. 家庭教育学級「トイレ綺麗大作戦」

9月26日(火)5、6時間目に家庭教育学級主催で、「トイレ掃除の講習会」を行います。生徒と共に講習を受けて頂き、その後実際にトイレ掃除を体験します。お時間の許す方は、ぜひ御参加ください。

